

Projet école primaire Jean Mermoz à Basseau

Présentation du projet :

D'après l'histoire du magicien des couleurs, des réalisations plastiques vont s'intégrer à la scénographie du spectacle de fin d'année.

Il s'agit de la création de volumes modulables, changeant de couleurs sous la projections d'expérience d'animation, ces volumes seront réalisés par 3 classes :

Sous forme de costume/bouclier : une face blanche et une autre d'une couleur primaire ; ces réalisations auront deux fonctions : elles occuperont l'espace de la scène comme sculpture ou installation ; les structures sont comme des costumes à enfiler par les enfants pendant le spectacle.

La 4^{ème} classe probablement en groupes, répartis sur les autres classes, travaillera essentiellement sur une projection et un jeu de transparence de lumières de couleurs. (projection pendant le spectacle).

Le travail sera basé sur le rythme et les émotions suggérés par la couleur

Quels sont les objectifs :

- // Sensibiliser les enfants à la couleur.
Mise en relation avec les émotions.
Apprendre l'espace avec des modules.
- // Apprendre le vocabulaire des couleurs.
Avoir des références artistiques.
- // Travailler la couleur d'après une histoire.
Jouer avec la couleur dans l'espace d'une scène.

Réalisation école primaire Jean Mermoz



Maquettes décor - école primaire Jean Mermoz

